



NUEVAS HERRAMIENTAS ■ EL OBJETIVO ES CONSEGUIR MAYOR IMPACTO

La Universidad creará revistas del área de Humanidades para mejorar en los *rankings*

■ Utilizará su editorial para difundir los estudios en publicaciones bilingües que tengan reflejo en los índices de investigación

R.D.L.

La Universidad de Salamanca quiere mejorar en los *rankings*, el equipo rectoral sabe que es una asignatura pendiente y está elaborando un plan para intentar subir puestos. Según explica la vicerrectora de Investigación, M^a Ángeles Serrano, lo primero es cambiar la mentalidad de la plantilla y ofrecer los recursos necesarios para lograr esa mayor calidad que reflejan los índices.

Para conseguirlo, uno de los objetivos del Vicerrectorado de Investigación es establecer un mecanismo para que las investigaciones del ámbito de las Humanidades, que asegura que son muy numerosas, se reflejen en los *rankings*. Para ello, desde el servicio de Ediciones Universidad de Salamanca se va a impulsar la creación de revistas para este área, porque en biociencias y el ámbito sanitario hay mayor oferta, de forma que los investigadores dispongan de esta herramienta que, además, estaría traducida a otros idiomas, principalmente el inglés, para que sus estudios se hagan visibles en los índices y estén reconocidos por la Fundación de Ciencia y Tecnología.

Por otra parte, la Universidad va a reforzar la Agencia de Investigación y está diseñando una política proactiva que movilice la solicitud de proyectos a todos los niveles. En este sentido, la vicerrectora de Investigación confía en que el desarrollo del Campus de Excelencia Internacional "Stu-dii Salamantini" y de los proyectos de Innocampus permitan mejorar también en este aspecto en el que, tal y como insiste M^a Ángeles Serrano, "la Universidad de Salamanca tiene mucho que decir".



La vicerrectora de Investigación con la directora de Publicaciones. /BARROSO

Datos más coordinados

Estar en los primeros puestos de los *rankings* significa formar parte de la élite de las universidades.

Hasta ahora, la Universidad de Salamanca no ha conseguido situarse nunca entre las cien mejores del mundo. Para que esto cambie, el rector Daniel Hernández Ruipérez considera clave mejorar la difusión de las investigaciones a través de su publicación en las mejores revistas. Así lo ha manifestado ante los miembros

del Claustro a los que pidió una mayor colaboración con la Universidad para que se envíen correctamente los datos a los equipos que elaboran los informes de los *rankings* y también reclamó una mayor coordinación de los servicios para evitar que se omitan datos importantes acerca de la investigación que se realiza en la institución, aunque sea a través de centros o institutos, de forma que siempre figure su pertenencia a la Universidad.